



CORPORACIÓN
EDUCACIÓN
San Vicente de Tagua Tagua

MI MODE

GABRIELA ISABEL CASTILLO CARREÑO

CIUDADANOS

En los años 80s, todavía era una deshonra familiar que una mujer se convirtiese en madre soltera. En la actualidad, inmensamente feliz y totalmente libre de la crítica, yo soy una de ellas; sin embargo, muchas quedaron en la memoria. Todos en Pencahue podían reconocer su belleza, su alegría; para mí, ella significaba muchísimo más y a mis 8 años contaba con mis deditos que ella era: “mi tía, mi madrina, mi mejor amiga, mi mamá, mi amor”. Pero, “mi Mode” sufría, lloraba, en su cama, muchas veces la vi y no supe qué hacer, hasta que un día de noviembre, esa melancolía se la llevó, para siempre y acompañada de un ser que ya crecía en sus entrañas. Cuando lo supe, no lo pude comprender, ignorando sus razones, pensé que ella me había abandonado. A veces, las historias se repiten; otras, como la mia, dan un giro. Quiero vivir, vivir muchos años, mis años y los años que “mi Mode” debió vivir, ser la madre amorosa que ella pudo ser, ser la madre soltera en quien Modesta vive hoy.